

Las tormentas alivian el campo en el Vinalopó donde no llovía desde junio

Trasladan en autobús a los 324 pasajeros de un Euromed que cubría la ruta entre Alicante y Barcelona y quedó atrapado en Tarragona



F. J. B. Las fuertes trombas de agua que cayeron en la provincia anteanoche y durante la madrugada de ayer dejaron una media de 25 litros por metro cuadrado en las comarcas del Alto y Medio Vinalopó lo que ha supuesto prácticamente un riego para hortalizas y cítricos tras casi tres meses sin que hubiera caído una sóla gota de agua. Por contra, si continúa lloviendo con fuerza como está previsto, las precipitaciones podrían ser muy perjudiciales para la cosecha de uva, una de las mejores que se recuerda y para el arroz de Valencia, según apuntaron ayer fuentes de Jóvenes Agricultores y Coag. Municipios como Villena, Elda, Beneixama, Novelda o Banyeres fueron los grandes beneficiados.



Efectivos de Bomberos trabajan en la autovía A-3 Madrid-Comunidad Valenciana a 23 kilómetros de la capital, cortada por las fuertes lluvias EFE

Después de mantener una reunión con el delegado del Gobierno en la Comunidad, Ricardo Peralta, tanto el presidente de AVA, Cristóbal Aguado, como el secretario general de La Unió, Josep Botella, valoraron positivamente las lluvias caídas en las zonas cítricas pero recordaron que no son "tan buenas" para la siega del arroz y la recolección de la uva. Ambos señalaron que las precipitaciones registradas en los últimos días benefician a los cítricos ya que, a pesar de que la campaña ha sido buena, la producción tiene "problemas de calibre" por lo que el agua en estas zonas "es una bendición", según Aguado.

Por otro lado, los 324 pasajeros que viajaban en un Euromed que cubría el trayecto Alicante-Barcelona desde las 6.55 horas tuvieron que finalizar el viaje en autobuses desde Tarragona hasta las estaciones de destino, a causa de la tormenta que descargó en esta provincia. El tren tenía que llegar a la capital catalana, procedente de Alicante, a las 14.30 horas, pero lo hizo con varias horas de retraso, después de quedar atrapado en la estación de L'Aldea a causa de la lluvia. Alrededor de las 12 de la mañana, los 324 pasajeros que iban en este Euromed fueron transbordados a distintos autobuses. Fuentes de Renfe explicaron que fueron once los trenes que, entre las 9 y las 12 se quedaron atrapados entre Tarragona y Vandellòs a causa de la tormenta, con casi 2.000 pasajeros afectados.

Cortes en la autovía a Madrid

La carretera A-3, que conecta Madrid con Alicante y Valencia, tuvo que ser cortada en tres puntos por la presencia de balsas de agua a causa de las intensas lluvias. La autovía estuvo cortada desde primera hora en los kilómetros 8 y 22 en dirección entrada a Madrid y en el 17 en sentido Comunidad Valenciana, lo que ocasionó, respectivamente, 15 y 12 kilómetros de retenciones. Para aliviar la situación Tráfico abrió sin necesidad de pago la radial de peaje A-3.

En Villena el casco urbano recogió 23 litros por metro cuadrado en apenas 15 minutos a las 5 de la madrugada Los vecinos de la calle La Virgen fueron avisados para que sacaran los vehículos de las cocheras ya que el agua comenzó a embalsarse a pesar de las obras realizadas para evitar inundaciones. En la calle Virgen de Guadalupe se produjo un socavón, se inundó el edificio público de la Tercia, los desagües se colapsaron al final de la calle San Juan Bosco provocando vertidos de aguas fecales y hubo inundaciones puntuales de garajes.

En l'Alcoiá, El Comtat y la Foia de Castalla una fuerte tormenta con abundante aparato eléctrico barrió poco después de las cinco de la madrugada varias poblaciones creando algunos problemas. En Banyeres se inundaron algunos locales comerciales y se desprendió una farola de una casa en la calle Santa Pola.

Asimismo, y a causa de la lluvia, se registraron dos accidentes de tráfico con daños materiales en los accesos al municipio, al salirse dos coches de la calzada. En Cocentaina y Onil, por otro lado, saltaron algunas tapas de alcantarilla, mientras que en Ibi se registraban cortes intermitentes en la luz.

En Elda, los 32 litros por metro cuadrado caídos provocaron que los Bomberos tuviesen que desplazarse en dos ocasiones por el desprendimiento de un canalón de una fachada situada en la calle Menéndez Pelayo y el derrumbe de un pequeño muro cerca de la iglesia de Santa Ana. Ambos incidentes provocaron daños en dos vehículos que se encontraban estacionados. Además, los Bomberos tuvieron que achicar agua en varias viviendas de Petrer y en las inmediaciones de la estación de tren de Elda-Petrer. La tormenta provocó cortes intermitentes en el suministro eléctrico. Información recogida por Ihermas, M. Vilaplana, B. Rico y J. Aguado.

PREVISIÓN

Inestabilidad hasta el fin de semana

La previsión de la Agencia Nacional de Meteorología para toda la semana en Alicante es que la inestabilidad será la nota dominante con riesgo generalizado de lluvias que se producirán en forma de tormenta aunque, en principio, no serán de gran intensidad. La fuerte tromba de la noche del domingo en la ciudad volvió a repetirse a las 4 de la madrugada pero apenas dejó cantidades de agua significativas. No obstante, las lluvias alternarán entre las nubes, los claros e incluso el calor durante toda la semana, al menos hasta el sábado. No se trata de situaciones de "gota fría" pero el Consell mantiene la alerta y preparados los dispositivos de emergencia.

Hoy los cielos de la Comunidad Valenciana evolucionarán, según Meteorología, de nuboso a muy nuboso, con chubascos débiles y moderados, ocasionalmente tormentosos. Existe la posibilidad de que en el este y sureste, las precipitaciones alcancen intensidad fuerte. Nieblas y nubes bajas en zonas altas de las montañas.